



年に一度の感謝祭！

商工感謝祭 2025 が開催

令和7年11月9日、つくばみらい市商工会主催の「商工感謝祭 2025」が開催されました。ステージ発表やグルメ・物産品販売、産業経済課によるお米のPRブースやガラガラ抽選会などが盛りだくさん。あいにくの雨模様でしたが、多くの人でにぎわいました。また市商工会女性部の模擬店では、本市の偉人「間宮林蔵」とゆかりの深い北海道稚内市の特産品販売を行い、2年連続で特産品を買いに来た方もいるなど大好評でした。

社会を支える税への思い

「税についての作文」で谷和原中の生徒2人が入賞

全国6,339校から426,594編の作文が寄せられた、令和7年度中学生の「税についての作文」。このコンテストで、谷和原中学校3年生の斎藤心音さんが「土浦税務署管内 納税貯蓄組合連合会会长賞」を、ほか1名が「公益社団法人 土浦法人会会长賞」を受賞しました。斎藤さんは「税金のありがたみを知ることができたので、感謝して生活ていきたいです」と話してくれました。



紙芝居で考える「友だちって？」

谷和原幼稚園で人権教室を開催

令和7年11月21日、谷和原幼稚園の園児と保護者を対象に、人権擁護委員による人権教室を開催しました。紙芝居を使って「遊びに入りたくてもなかなか言い出せない友だちを見たらどうする？」と問いかけると、子どもたちからはさまざまな意見が出て、「友だちとは何か」を考える、心に残る教室となりました。教室の後には、保護者の皆さんにも「人権とは何か」などについてのお話をしました。

最高峰の舞台で躍動！

豊ナインズ、野球全国大会に出場

11月上旬、「第2回年中夢球杯 2025 全国学童軟式野球大会・全国大会」が埼玉県で開催され、市内の豊ナインズが見事ベスト8進出を果たしました。また12月上旬には、東京都で開催された「第6回くら寿司・トーナメント 2025 第19回学童軟式野球全国大会 ポップアスリートカップ星野仙一旗争奪」にも出場。惜しくも上位進出は逃しましたが、全国の強豪チーム相手に堂々のパフォーマンスを披露した選手たちの表情は、とても晴れやかでした。



第2回年中夢球杯
2025全国学童軟式野球大会・全国大会



第6回くら寿司・トーナメント 2025 第19回学童軟式野球全国大会 ポップアスリートカップ星野仙一旗争奪